

## Tingkatkan Parmas, KPU Madina Kembali Gelar Pendidikan Pemilih



Anggota KPU Madina Divisi SDM dan Parmas, Akhir Mada.

### **KPU Madina ? Panyabungan**

Komisi Pemilihan Umum Mandailing Natal (KPU Madina) lanjutkan pendidikan pemilih tahun 2017. KPU Madina akan berkunjung ke Madrasah-madrasah dan Pesantren-pesantren yang ada di Mandailing Natal. Mengawali bulan September ini sesuai jadwal, KPU Madina akan berkunjung ke Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Panyabungan, Rabu, (13/9) besok dan MAN Siabu pada Kamis, (14/9) lusa mendatang.

Pendidikan pemilih dilaksanakan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat khususnya pemilih pemula dan calon pemilih untuk berpartisipasi dalam pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2018 dan Pemilihan Umum (Pemilu) 2019, dan siswa siswi selaku kaum terpelajar berpartisipasi aktif dalam pelaksanaan pemilu, larangan golput, selektif dalam menentukan calon, dan memahami undang-undang kepiluan.

?Diharapkan juga, para pemilih pemula ini mampu menjadi motor penggerak masyarakat untuk turut menggunakan hak pilihnya pada hari pemungutan suara dalam Pemilu/Pemilihan, yakni tanggal 27 Juni 2018 untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara dan tanggal 17 April 2019 untuk Pileg dan Pilpres.? ujar Anggota KPU Madina Divisi SDM dan Parmas, Akhir Mada di Kantor KPU, Selasa (12/9).

Pada kegiatan pendidikan pemilih, nantinya, KPU Madina akan membagikan Formulir Tanggapan Masyarakat tentang DPT. Bila namanya belum terdaftar di DPT, atau penulisan nama atau alamatnya salah dalam DPT, atau misalnya pemilih yang sudah terdaftar dalam DPT telah pindah alamat, maka formulir itu bisa diisi oleh yang bersangkutan dan untuk selanjutnya berdasarkan formulir tersebut, KPU Madina akan melakukan perbaikan/pemutakhiran data pemilih.

Materi pendidikan pemilih pemula yang telah dijadwalkan besok hari di MAN Panyabungan akan diisi Ketua KPU Madina, Agus Salam, Anggota KPU Madina Divisi Teknis, Mas Kahirani, dan Divisi Perencanaan dan Data, Asrizal Lubis. Sedangkan di MAN Siabu, materi pendidikan pemilih akan diisi Anggota KPU Madina Divisi SDM dan Parmas, Akhir Mada. (PPID/KPU Madina).